



# まちの

# わだい



**ジャージーズが優勝**

**玉入れ大会で熱戦**

第8回オホーツク玉入れ選手権大会が2月7日、スポーツセンターで開かれました。町内をはじめ、北見市、美幌町、置戸町などからジュニア8チーム、一般19チームが参加しました。

身長よりはるかに高いバスケットをめぐり、1チーム6人の選手が100個の玉を投げ入れる速さを競い、会場内は熱気に包まれました。

一般の部では、訓子府の「ジャージーズ」が優勝、また、昨年から設けられたジュニアの部では同じく訓子府の「太田ジャン改」が優勝しました。

## ひと足早く幼稚園・小学校生活を体験



訓子府幼稚園の1日入園が、2月8日に行われました。

4月に新しく入園予定の4歳児30人が参加し、父母とゲームをしたほか、教室に入り幼稚園気分を楽しんでいました。

**居小5人  
幼稚園30人  
ゲームなど楽しむ**

居武士小学校の1日入学が、2月10日に行われました。

4月に入学するのは男子2人、女子3人の5人です。現在の1年生と一緒に授業やゲームなどを楽しみ、少し早く小学校生活を体験しました。



## 図書館から 新しい本が入りました

だじゃれ日本一周

長谷川 義史/作

絵本



「きれいなながさいたまけん、おたんじょうびいわってけん、プレゼントにはギフトけん」。声に出して読むと笑える47都道府県。

スパイダーウーマン

SW編集部/編

一般書



ネットワークで時代を先行く20人の賢女たち。女子必読の美しいスパイダーウーマンたちによる超リアルインタビュー集。

キケン

有川 浩/著

小説



成南電気工科大学機械制御研究部。略称「機研」。彼らの活動や破壊的行為から「キケン」と称され、恐れられていた。その伝説的黃金時代を描いた物語。

## 鬼をやっつけろー 幼稚園・保育園で豆まき

訓子府幼稚園



2月3日の節分にちなんだ豆まきが、訓子府幼稚園で2月2日、くんねっぷ・あさひ保育園で3日にそれぞれ行われました。

園児は、節分の「お話を聞いたあと、豆を鬼にぶつける練習なども行いました。

この行事には父母も協力し、鬼の衣装を身に付け登場。園児は、「一斉に豆をぶつけ「鬼は外」と叫んだり、泣きながら逃げ回ったりしていました。



くんねっぷ保育園

あさひ保育園



## 楽しいチューブ滑り 歓声が響く

くんねっぷ保育園  
あさひ保育園



くんねっぷ保育園とあさひ保育園合同のチューブ滑りが2月4日、レクリエーション公園スキー場で行われました。

園児は、大きなタイヤチューブなどに乗って滑り、歓声を上げ、冬を思う存分楽しんでいました。

第42回町民スキー大会が2月21日、町営スキー場で開かれました。

大回転競技に幼児から高校生まで、男女合わせて約60人が参加しました。

時折、雪が降る天候でしたが、参加者は、果敢にポールをくぐり、ゴールをめざしていました。



町民スキー大会 約60人がゴールめざす

## 寒さの中 走った投げた 居小雪祭り集会

居武士小学校の雪祭り集会が、2月2日に開かれました。

ミニコンを防御の壁にした雪合戦では、父母の応援を受け、熱戦を展開しました。また、障害物リレーでは、綱をくぐったり、ジグザグに走ったりと、児童は雪と寒さを吹き飛ばしていました。

日中とはいえ、冷え込みましたが、児童は汗を流しながらがんばっていました。

